

Maduro demande une enquête sur le financement de l'opposition vénézuélienne



Assemblée Nationale du Venezuela. Photo des Archives

Caracas, 14 déc. (RHC) Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a demandé ce dimanche à la nouvelle Assemblée Nationale de mettre en place une commission d'enquête sur les fonds versés par les États-Unis à l'opposition.

Lors d'une réunion avec le cabinet ministériel, le président a demandé aux députés devant prêter serment le 5 janvier 2021 d'impulser une enquête sur les faits de corruption du leader de l'opposition Juan Guaidó et de son cercle de collaborateurs avec des ressources financières destinées à la déstabilisation du pays.

Le chef de l'Etat a assuré que Washington a déboursé au moins un milliard de dollars au secteur d'extrême droite dirigé par Guaidó. Ce dernier est reconnu depuis janvier 2019 par l'administration Trump

comme le président en charge du Venezuela, dans un acte d'usurpation perçu à Caracas comme une tentative de coup d'Etat.

Sur ce point, Nicolás Maduro a invité les membres du Congrès des États-Unis à enquêter sérieusement sur la destination des ressources allouées par le gouvernement Trump à l'opposition radicale au Venezuela pour conspirer contre la paix du pays sud-américain.

Le chef de l'Etat a d'autre part dénoncé une série de complots élaborés par des groupes d'extrême droite en complicité avec des facteurs extérieurs pour saboter les élections législatives du 6 décembre.

A ce sujet, Nicolás Maduro a souligné le succès du «Plan 76», une opération de sécurité et de renseignement avec un large déploiement de troupes sur tout le territoire national pour garantir le succès de l'exercice démocratique.

Pour le rappel, l'alliance du Grand Pôle Patriotique a remporté une victoire catégorique.

Le bloc unitaire du Parti socialiste unifié du Venezuela et d'autres organisations politiques liées à la révolution bolivarienne ont remporté 253 sièges sur les 277 en lice.

Nicolás Maduro a ratifié la proposition du Plan 200, qui vise à mettre en œuvre de nouvelles lois et actions pour consolider le bien-être du pays dans les 200 premiers jours de la prochaine législature.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/242220-maduro-demande-une-enquete-sur-le-financement-de-lopposition-venezuelienne>



Radio Habana Cuba